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CÂMARA MUNICIPAL DE BOTUCATU 
REQUERIMENTONº.359

SESSÃO ORDINÁRIA DE 17/5/2021

EXCELENTÍSSIMOSENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL:

APROVADO
e O

Botucatu, PI o Ne!
e

PREfIO BRT E

A Unidade de Saúde da Família localizada no Distrito de
Vitoriana conta com uma excelente equipe de profissionais, que se dedica
diariamente para o bem-estar daquela comunidade.

Referida unidade atende a toda região e diversas
comunidades rurais sendo que a unidade necessita de veículo em bom estado
de conservação para atender as áreas adjacentes

Diante disso, REQUEREMOS, depois de cumpridas as
formalidades regimentais, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo
Prefeito, MARIO EDUARDO PARDINI AFFONSECA,solicitando, nos termos da
Lei Orgânica do Município e juntamente com secretaria competente, informar
sobre a possibilidade de disponibilizar uma ambulância para a Unidade de Saúde

" da Família localizada no Distrito de Vitoriana de forma a beneficiar a população
* de destacado distrito e bairros adjacentes.

Plenário “er. Laurindo Ezidoro Jaqueta”, 17 de maio de 2021. 
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P Secretaria Municipal de Saúde
Rua Major Matheus, 07 Vila dos Lavradores

CEP: 186009-083 Fone/Fax (014) 3811.1100
saudeQ)botucatu.spgov.br 

Botucatu, 19 de outubro de 2021.

Of. nº 172/21 — Gabinete do Secretário

AGSIIjst

Ilmo. Sr.
RODRIGO RODRIGUES
DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP

André Gasparini Spadaro, Secretário Municipal de Saúde vem, perante vossa

senhoria , em resposta ao Requerimento nº 359 , aprovado em Sessão Ordinária de

17/05/2021, de autoria do nobre vereador Abelardo através do qual solicita : Informar a

possibilidade dedisponibilizar uma ambulância para a Unidade de Saúde da Família

localizada no Distrito de Vitoriana de forma a beneficiar a população de destacado

distrito e bairros adjacentes.

“ Que aSecretaria | Municipal de Saúde disponibiliza para toda a rede o serviço da

Central de Ambulâncias e realiza um esforço constante para ampliação e renovação da frota

de ambulâncias,para: melhor atender a toda a demanda do município. Desta forma, vamos

realizar estudospara ampliar a oferta do serviço também para a região de atendimento da

USF, de Vitoriana.

“ Sem mais.

Atenciosamente, EE 
André Gasparini Spadaro

Secretário Municipal de Saúde


